

# Mewakili Rudi, Jefridin Salurkan Insentif bagi Pendeta Batam

Zulfahmi - [BATAM.INFORMAN.ID](http://BATAM.INFORMAN.ID)

Dec 15, 2022 - 20:45



Batam - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, diwakili Sekretaris Daerah (Sekda) Batam, Jefridin Hamid, menyalurkan insentif bagi pendeta Batam yang tergabung dalam Ikatan Pendeta Menetap Batam (IPMB) di Kantor Wali Kota Batam, Kamis (15/12/2022).

"Jangan dilihat nilainya, tapi ini adalah bentuk perhatian pemerintah kepada para pendeta," ujar Jefridin.

Jefridin mengatakan, insentif bagi tokoh agama ini merupakan kebijakan Wali Kota Batam. Ia berharap, program ini akan lebih baik dan meningkat ke depannya.

"Semoga insentif ini dapat membantu para tokoh agama di Batam," katanya.

Di kesempatan itu, menyampaikan pesan Wali Kota kepada para pendeta untuk

terus menciptakan suasana Batam yang kondusif, aman dan nyaman demi kelancaran pembangunan Batam.

"Mari terus bergandengan tangan demi percepatan pembangunan Batam di bawah pimpinan Bapak Muhammad Rudi," katanya.

Ia menegaskan, doa dari semua umat dinilai sangat berarti guna kelancaran pembangunan di Kota Batam. Ia menyampaikan, tujuan pembangunan di Batam semata-mata untuk kesejahteraan masyarakat.

Beberapa rencana pembangunan tersebut seperti pengembangan Bandara Hang Nadim yang bekerja sama dengan Incheon Korea Selatan.

Lalu, pengembangan dan pelebaran jalan-jalan protokol se-Kota Batam, peningkatan kapasitas dan perluasan Pelabuhan Kargo Batu Ampar dan pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Kesehatan di kawasan Sekupang.

Selain itu, pembangunan sejumlah infrastruktur yang dapat menjadi daya tarik wisata seperti Taman Rusa di Sekupang dan sebagainya.

"Kalau semua sudah sejahtera, maka syiar agama juga akan lebih nyaman dan fokus," ujarnya.

Sementara itu, Perwakilan IPMB, Ampu Simanjuntak, mengapresiasi Pemko Batam, di bawah pimpinan Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, yang terus memperhatikan para pendeta.

"Mewakili para pendeta, kami ucapkan banyak terima kasih atas perhatian kepada para pendeta di Batam," ujarnya.